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第１８１０回例会 会長挨拶 

会長 安本 晋 

久しぶりです。皆様お元気でしたでしょうか。 

今日は、新型コロナウィルス感染者減少についてお話ししたいと

思います。 

感染者数が１０月１０日５５３人、１１日３６９人と今年に入っての

最少人数を更新しています。大変喜ばしいことなのですが、緊

急事態宣言時８月２０日の時点では２万５８６６人でしたから、２カ

月弱で５００分の１程度まで急減しているので、その正確な理由

を知っておく必要があるのではないかと思います。 

これについて、９月２８日、緊急事態宣言の解除が決まった際

の記者会見で、政府分科会の尾身茂会長は 5 つの要素を挙げ

ました。 

１つ目は、夏休みなどの人の移動が活発になる要素が集中す

る時期が過ぎ感染拡大要素がなくなったこと。 

２つ目は、医療が危機的な状況に陥ったことが広く報道され

たことで、危機感が高まり医療危機伝わり感染対策に協力する

ようになったこと。 

３つ目は、７月上旬に比べて２５％から４０％ほど夜間の人手

が減少した状態が続きました。 

特にワクチンを接種していない人で夜間に繁華街にいた人

は、７月上旬に比べて７０％程度減少したようです。 

４つ目は、ワクチン接種の効果。緊急事態宣言前と比べて４０

～５０％増加しました。 

５つめは、科学的な根拠はまだないとしながら、気温が下がっ

て屋外での活動がしやすくなり、感染が起きやすい狭い空間で

の接触の機会が減った可能性があると指摘しています。 

ただ、どの要因がどの程度、感染の減少に寄与したか、判断

するのは難しく、さらに検証を進めるとのことでした。 

またいつ再拡大するかわからないので、できるだけ対策は怠

らないようにしながら、少しずつ経済活動を進めていきたいです

ね。 

以上です。 

■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナー事務所より 

 佐賀・長崎豪雨災害支援金のお礼 到着 

 ２０２１－２２年度ガバナーノミニーデジグネート決定のお知 

らせ 到着（甲府西ＲＣ・小泉久司氏） 

 ガバナー月信９月号、１０月号 到着 

＊ロータリー米山記念奨学会より 

 本年度副委員長の川口会員へピンバッジ 到着 

 豆辞典、２０２０年度決算報告、２０２０年度事業報告書 到着 

＊裾野ＲＣ・長泉ＲＣ 

 ２０２１－２０２２年度事業計画書 到着 

 創立４０周年記念誌 到着 

＊富士山吉原ロータリークラブ 

 年次報告及び事業計画書 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊新富士ロータリークラブ 

   １０月１９日(火)、２６日(火)→会場変更（グリーンホテル） 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   １０月１５日(金)→休会 

  ＊富士宮ロータリークラブ 

   １０月２８日(木)→コロナ休会＜サインのみＭＵ無し＞ 

        

■ 週報到着 ■ 沼津ＲＣ・富士山吉原ＲＣ 

 
スマイル報告 

 

 濱田清明 米山奨学会へ。 

 濱田清明 ロータリー財団へ。 

 濱田清明 早退します。 

 岩邉亜紀 米山奨学会へ。 

 岩邉亜紀 ロータリー財団へ。 

 安本 晋  米山奨学会へ。 

 安本 晋  ロータリー財団へ。 

 安本 晋  結婚記念日です。 

 梅田欣一 誕生日祝いありがとう。 

 川口尚史 結婚記念日です。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 
ゲスト・ビジターはありませんでした 

第 1810回例会 2021.10.13(水)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ           第４号 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ 早朝例会（柿田川テーブルベンチ補修） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅田欣一 

 皆さま、お久しぶりです。 

 私の近況ですが、普通に弁護士業務をやっておりました。 

 最初の緊急事態宣言の時は、裁判所における裁判等の期日

もすべて止まってしまっていましたが、今回は、まったく止まりま

せんでした。ただ、東京地裁では、ウェブ会議で裁判の期日を

やることが積極的になされるようになっております。 

 弁護士会等の会議では、Zoom が用いられていますが、裁判

所では、マイクロソフトの Teams というアプリが用いられておりま

す。 

 仕事以外では、緊急事態宣言下では、大きなゴルフコンペは

すべて中止になっていました。ただ、コンペの日は仕事を入れて

いない人がいましたので、有志のプラベートでゴルフには行って

いました。緊急事態宣言下では、お昼にはアルコールは提供さ

れないし、プレーが終わった後のお風呂でも、湯船にお湯がは

られておらず、シャワーのみでした。 

 感染者数はかなり減ってきているようですが、早く世の中が通

常に戻ってほしいと思います。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ４名 57.14% 71.43% 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本 

 

欠席： 齋藤・岩邉 

 

ＭＵ：   

クラブ協議会 

 

計５名 

 

計２名 

 

計０名 

本日は久々の例会という事で、各自の近況報告と、コロナ禍に

おける今後の例会の進行について話し合いました。 

 
第５回 理事会報告 

 
①１１月の例会プログラムについて（例会日は毎週水曜） 

 ０３日 1803 回 祝日（文化）  ※理事会 11:30 

 １１日 1815 回 幹事就任挨拶 

 １７日 1816 回 →例会変更 前会長幹事慰労例会 点鐘７時 

 ２４日 1805 回 ふれあい広場 →本年度は中止 

 

 ②前会長幹事慰労夜間例会について（11/17・水・１９時） 

  ・場所 茂よし 

  ・会費 8,000 円 

 

 ③佐賀・長崎豪雨災害支援金募金について 

  ・次回例会にて集めさせていただきます。 

 
会員慶事 

 
  【本人誕生日】 

  齋藤悦生会員（８月） 

  梅田欣一会員（９月） 

 

 

  【配偶者誕生日】 

なし 

 

  【結婚記念日】 

川口尚史会員・靖奈様（１０月） 

安本晋会員・あかね様（１０月） 

授与 

地区ロータリー米山記念奨学委員会より、本年度副委員長の川

口会員へピンバッジが届きました。 


